



NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

mmc.información@yahoo.com.mx

- Falleció Sergio Alcázar Minero, abogado de los desamparados
- Incongruencia, decirse defensor de la familia y anular matrimonios
- Se le hizo justicia a Carmen Aristegui; regresa a los noticieros

Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico mmc.información@yahoo.com.mx para atenderle.

mexicana y su periferia", expresa un numeroso grupo de condóminos que solicitan el apoyo de las autoridades de la Secretaría de Seguridad Pública. El problema descrito se concentra especialmente en la Sección Siqueiros, donde se demanda la oportuna intervención de las fuerzas del orden.

(CUAUHTÉMOC) REGRESA CARMEN ARISTEGUI

Hay beneplácito entre los miembros de las dos agrupaciones periodísticas de la capital, el Club de Periodistas de México y el Club Primera Plana, porque al final de cuentas no pudo ser acallada la voz de la colega de mayor audición en el mundo de la radio. Está de nuevo; después que le rescindieron injustamente su contrato en la XEW, en el 102.5 de FM, del grupo MVS. Es satisfactorio para el mundo periodístico el regreso de quien ha sabido desempeñarse con profesionalismo y honradez ante los micrófonos, sin más ambición que la de servir a la sociedad a través de la información, tal como lo disponen los cánones de la ética periodista verdadera. ¡Muchas felicidades!

(COYOACÁN)

Continúa en siguiente hoja

MUERE ERNESTO DE LA TORRE

Muy sentida en el mundo de la enseñanza y el periodismo ha sido el deceso del doctor Ernesto de la Torre Villar, toda una institución porque al cumplir sus 91 años supo ser fiel a su vocación de historiador relevante y maestro de la Universidad Nacional Autónoma de México. Personalidades como la del doctor De la Torre son difíciles de sustituir, porque a lo largo de su vida fue un bibliófilo siempre dispuesto a la adquisición de las últimas aportaciones de la investigación, con el propósito de estar siempre actual en beneficio de sus discípulos.

(PERIFERIA) TRABAJADORES, EN CAPILLA

Se realizan todos los esfuerzos en la planta automotriz VW, de la Angelópolis, para evitar el primer ajuste de personal en dicho centro de trabajo. Se busca la forma para que el personal permanezca, aunque sea con medios turnos y el dirigente del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria Automotriz y Sindicata-

tos Conexos de la VW de México, Víctor Jaime Cervantes, asegura que trabaja con los miembros del comité ejecutivo sindical y los empresarios, para que el momento difícil por el que se pasa, debido al desplome de las ventas, no dañe al personal porque son jefes de familia que necesitan llevar el sustento a sus hogares.

(CUAUHTÉMOC) SIGNOS DE CONTRADICCIÓN

A la ama de casa, doña Leonor Bárceña de Gutiérrez, le parece que hay falta de congruencia en el hecho de que entre los participantes de una reunión mundial para la preservación de la familia en México, haya quienes han trabajado desde puestos ejecutivos y legislativos para la implantación, en la ciudad de México, de los divorcios "express" con los que están siendo destruidos muchos hogares y todavía más, que en el elenco hay quienes pertenecen al sector de los que nulifican los matrimonios eclesiásticos, tal como está aconteciendo últimamente. "Ya no hay en quien creer", argumenta la lectora.



Fecha 14.01.2009	Sección Nacional	Página 18
---------------------	---------------------	--------------

**(ÁLVARO OBREGÓN)
RESTAURAN SANTA
ROSA XOCHIAC**

Los habitantes de Santa Rosa Xochiac ponen el ejemplo en estos momentos de crisis, porque venciendo toda clase de dificultades y carencias, se han dado a la tarea de remodelar tan ruiseñor pueblecito, enclavado al sur del Desierto de los Leones. El Comité Vecinal señala que actualmente la placita está ya pintada y luce flamante, en tanto que otro renglón de la revitalización urbana del lugar consiste en la dotación de un kiosco a ese rincón provinciano. No faltan desde luego, los trabajos de pavimentación con que cooperan las autoridades delegacionales.

**(BENITO JUÁREZ)
NO HAY CALIDAD DE VIDA**

Donde la población está descontenta, es en la delegación Benito Juárez, porque desde el año 2000 las administraciones panistas han autorizado el gran negocio que consiste en la construcción de edificios en condominio, lo que al decir de Fernando Iriarte ha

contribuido a desplomar la calidad de vida en la jurisdicción, donde ya es escasa el agua porque no alcanza para todos. El delegado blanquiazul, Germán de la Garza, "se ha despachado con la cuchara grande" al autorizar cuanto condominio le solicitan los latifundistas urbanos. A la fecha, hay escasez de escuelas, de estacionamientos y el flujo vehicular se ha incrementado, por lo cual se forman kilométricos congestionamientos viales.

**(IZTAPALAPA)
FALLECIÓ SERGIO ALCÁZAR**

Este, su servidor, conoció a Sergio Alcázar Minero, el abogado de los pobres, en pleno ejercicio de su apostolado en favor de las personas desvalidas que deseaban formar un patrimonio familiar, no obstante sus creencias. Alcázar impresionaba porque toda su persona reflejaba humildad, en medio de la eficacia y la buena voluntad que utilizaba para la defensa de sus representados. Más bien parecía un franciscano en plena labor de apostolado. Su ámbito de trabajo se desempeñó en torno de la Coordinadora Nacional del Movimiento Urbano Popular y la Unión Popular Revolucionaria Emiliano Zapata. Era el abogado de los "sin techo". Alcázar fue un hombre que estuvo en esta tierra para hacer el bien a sus semejantes. A su esposa Silvia y a todos sus familiares le expresamos nuestro más sentido pésame. Que descansé en paz el "compa" Alcázar, hombre de bien, a carta cabal. Su deceso nos entristece y a la vez nos llena de esperanza, porque seguramente está entre los escogidos de Dios.

**(AZCAPOTZALCO)
BAJA PRESIÓN HIDRÁULICA**

Los problemas por el abasto de agua potable se agudizan y amenazan prolongarse. La Comisión Nacional de Agua nos informa que por ahora hay baja presión hidráulica en las delegaciones Benito Juárez, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Venustiano Carranza, e Iztacalco. La dependencia recomienda

a los vecinos afectados que cuiden el líquido que les llega, porque de acuerdo a los indicios meteorológicos, la temporada del estiaje será muy rigurosa, lo que quiere indicar que descenderán de nivel los mantos freáticos, y por tanto, el suministro podrá ser menor.

**(CUAUHTÉMOC)
EL JARDÍN DEL ARTE**

De plano, el delegado en Cuauhtémoc, José Luis Muñoz Soria, es una nulidad que no tiene idea de lo que es cultura, puesto que pese a las muchas peticiones de los maestros pintores del Jardín del Arte, ha mantenido oídos sordos. La recesión que agobia al país les ha pegado fuertemente y necesitan una promoción de parte de la dependencia delegacional. A la fecha, los domingos, que es el día en que ofrecen sus creaciones al público,

tiene escasa concurrencia. Necesitan que se les "publicite", que los amantes de la pintura allí encontrarán obras originales a precios accesibles. ¿Será capaz el delegado de vencer su "modorra" y dar el apoyo que necesitan los artistas?